

Mañana sábado 24 de marzo, de 20:30 a 21:30 horas, a iniciativa de WWF

Alcobendas apagará La Menina este sábado durante 'la Hora del Planeta'

Apagará las luces también de las fachadas de los principales servicios municipales, fuentes ornamentales y glorietas

- Vie, 23/03/2018 - 18:01

Tags relacionados: Alcobendas, Actualidad, Hora del Planeta

Sin votos

Su voto: Ninguno



Alcobendas apagará el alumbrado de sus principales edificios municipales mañana sábado 24 de marzo, de 20:30 a 21:30 horas, sumándose por décimo año consecutivo a esta iniciativa de WWF, un gesto simbólico de una movilización ambiental global contra el cambio climático.

Alcobendas apagará las luces de las fachadas del Ayuntamiento, Espacio Miguel Delibes, Centro Cultural Pablo Iglesias, Centro de Arte, Ciudad Deportiva Valde las Fuentes, polideportivo José Caballero y las de todas las fuentes ornamentales, la iluminación de la glorieta de la Menina y otros elementos arquitectónicos y glorietas, como la de la máquina de tren.

El alcalde de Alcobendas ha sido uno de los regidores españoles que se sumó al reto que lanzó WWF a través de las redes sociales (#ConectadosPorElPlaneta) para obtener el compromiso de los regidores municipales españoles contra el cambio climático.

'La Hora del Planeta' celebra su undécima edición y conectará a millones de personas en el mundo, que actúan juntas contra el cambio climático y la pérdida de biodiversidad. WWF pide a todos, individuos, ayuntamientos, empresas y organizaciones, para que apaguen la luz porque hay muchas razones para hacerlo. Asistimos al periodo más cálido de la historia, con prolongadas olas de calor, sequías y fenómenos meteorológicos extremos cada vez más frecuentes.

seguir a @laquincena

Comentarios - total 0

Lo más...

... leído

... valorado

1. Muere un jinete ahogado en el río Jarama en San Fernando de Henares
2. La Comunidad de Madrid se suma a la Hora del Planeta
3. La Comunidad fomenta la corresponsabilidad y la conciliación a favor de la igualdad
4. La oposición da plantón en Las Rozas al Debate del Estado de la Ciudad
5. La Comunidad de Madrid prepara un nuevo Plan de

Esta web utiliza cookies. Haciendo clic en cualquier enlace de esta página entendemos que autoriza el uso de cookies.

6. **'La Ruta de las Pasiones', un recorrido único por la Semana Santa en la región**
7. **Se crea la Mesa Regional de Turismo para fomentar un modelo turístico de éxito**
8. **Carmen París presenta "En síntesis" en el Auditorio Joaquín Rodrigo de Las Rozas**

Encuesta

Piensa que deberían modificarse algunas leyes para que la justicia fuera más rápida:

- Sí. Las órdenes y los juicios tardan demasiado en salir
- No. Actualmente están bien y no es necesario cambiarlas

Votar

laQuincena.es - Diario digital de la Comunidad de Madrid on Facebook
